
議題

①本年度の学校運営の説明及び承認

　・本校の概要説明

議論した主な内容

協議で出された意見等

　・本年度の重点目標の説明

令和元年度　第１回【　５月２９日（水）】

②本年度の主な活動について

③授業参観

①新たに加わったメンバーもいるので自己紹介を行った。その後、会長、副会長を

   選任した。

②教頭が本校の概要説明を行い、その後、校長から今年度の学校運営方針の説明を

   行った。1.児童生徒の実態把握を踏まえた授業づくり　2.人権意識を高く持っ

   た指導の充実  3.地域の人的・物的資源を活用した教育活動の充実を今年度の

   3つの重点課題として取り組んでいくことを説明し承認を受けた。

③今年度の主な協議会の活動について２点、校長から説明をした。１点は、地域の

   防災についての検討を進めること、特に２学期に本校としては初めての地域との

   合同避難訓練の計画を進めていることの説明があった。もう１点は、これからの

   社会を生きていく上でどんな力が必要になるか、学校運営協議会委員のそれぞれ

   の立場から意見やアドバイスをいただき、学校段階でつけておく力について協議

   をしたいという説明があった。

出席者：委員７名、傍聴人６名

和歌山県立きのかわ支援学校 学校運営協議会

〇合同避難訓練の祭、行政担当者に体育館横に設置され

ている備蓄倉庫の中の物品の説明をしていただいたら

どうか

〇放課後の活動に地域の人材活用を考えてはどうか

等の意見アドバイスをいただいた。


